

Une dernière année comme septuagénaire pour Donald Trump

Pierre Gingras vous fait découvrir ce qui se passe à Québec

PARTAGE



PIERRE GINGRAS

Dimanche, 8 juin 2025 18:30

MISE À JOUR Dimanche, 8 juin 2025 18:30

POUR LES JEUNES MADELINOTS



PHOTO FOURNIE PAR LA FONDATION MADELI-AIDE POUR L'ÉDUCATION

Près de 800 convives sont montés à bord du AML Louis Jolliet à Québec et du AML Cavalier Maxim à Montréal les 27 et 28 mai derniers pour savourer du homard des Îles-de-la-Madeleine à l'invitation de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation. Grâce à ces deux soirées et aux engagements confirmés de la part de 37 entreprises et fondations, dont 12 des Îles, pour cette première année de la campagne de financement 2024-2029, 540 000\$ ont été amassés. Ce montant permettra entre autres à la fondation d'octroyer des bourses d'études aux jeunes Madelinots, la majorité devant quitter l'archipel pour poursuivre leurs études. Depuis 1998, la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation a attribué 2410 bourses totalisant plus de 3,3 M\$. De gauche à droite: **Roxane Lalieux**, directrice des ventes corporatives touristiques, Croisières AML; **Lucien Presseault**, directeur général, Caisse Desjardins des Îles-de-la-Madeleine et coprésident d'honneur; **Jean-Pierre Léger**, vice-président du conseil, Fondation Famille Léger et coprésident d'honneur; et **Denis Richard**, président par intérim, Fondation Madeli-Aide pour l'éducation.